

# Les travaux au menu des vœux

La salle du Foyer rural de Saint-Martin-de-Bernegoue était bien garnie vendredi 26 janvier 2024 pour la cérémonie des vœux du maire.

Frédéric Nourrigeon a brossé un tableau complet de la vie de sa commune de 821 habitants, des finances à la vie associative en passant par les travaux et l'intercommunalité. Il a ainsi souligné que le début du mandat de la municipalité avait été consacré à retrouver des marges budgétaires et que des travaux avaient ensuite pu être assumés.

Il a cité par exemple la mise en sécurité des routes de Brûlain et de Saint-Romans-des-Champs, et ceux de la rénovation de la salle du Foyer rural, travaux fortement subventionnés par l'État, le Département et l'Agglomération. Il a aussi insisté sur l'implication des agents communaux permettant la réalisation de travaux en régie.

## Reconstituer les marges financières

Sur l'intercommunalité, il a rappelé le rôle de sa commune pour obtenir un transport le

jeudi vers Niort et dont la fréquentation se confirme. Ces transports flexibles vont se développer et il sera même possible de réserver jusqu'à une heure avant.

Il a évoqué le passage du bus et le PLUiD qui planifie l'urbanisation pour les années à venir. Jérôme Baloge, président de l'agglomération, a, dans son intervention, mis en exergue le partenariat essentiel de l'intercommunalité et salué « *un collègue qui s'engage* ».

L'arrivée des poubelles jaunes dans quelques mois a aussi été confirmée. Les rôles importants des collectivités intercommunales étaient confirmés par la présence de Nathalie Vinatier, conseillère départementale, et d'Alain Canteau, président du syndicat Plaine de Courance. Le député, Bastien Marchive, a donné quelques précisions sur les critères utilisés pour que les communes soient incluses dans les arrêtés de catastrophes naturelles.

Frédéric Nourrigeon a annoncé de nouvelles plantations de haies, la poursuite de la collaboration avec les agriculteurs, la réouverture de la rue du Moulin, l'ouverture d'une page Facebook, le soutien aux associations, et la reconstitution de marges financières pour permettre de nouveaux projets.



Le maire (devant à droite) et ses adjoints ont réuni de nombreux invités dont le président de l'agglomération et le député (à l'arrière-plan). (Photo NR)